



Lumières dans la Bible  
S'arrêter, méditer la Bible

# Intelligence - Connais Dieu pour vivre !



frère Norbert-Marie Sonnier

Couvent de Poitiers

 Lire le Mp3

Texte biblique

**Connaître Dieu et vivre**

Jean 17, 3

Or, la vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, toi le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus Christ.

## Connais Dieu pour vivre !

La connaissance de Dieu ne se résume pas à une somme de savoirs accumulés. On ne ferait de Dieu que l'objet d'une science, en l'occurrence la théologie. Certes, on ne niera pas l'importance de la réflexion et de la pensée pour pénétrer toujours plus avant la Révélation, telle qu'elle est donnée dans la Bible et dans l'Église. Si Dieu s'est révélé, s'est manifesté, c'est bien pour que nous tâchions de le connaître.

Justement, à partir de la Révélation se pose la question de la finalité : pourquoi Dieu se révèle-t-il à l'homme ? La réponse est simple, celle que nous avons ci-dessus : faire participer l'homme à la vie de Dieu. C'est ce que Jésus enseigne ; c'est ce qu'il a montré par toute sa vie.

On comprend alors que la connaissance de Jésus, le Fils de Dieu fait homme, va faire entrer dans une relation spirituelle, une communion existentielle et vitale. Jésus, dans l'évangile selon saint Jean, invite à demeurer en lui. Pourtant, Jésus n'est pas l'aboutissement, le terme. Il se présente comme chemin qui mène vers Dieu, son Père et notre Père. Ainsi, cheminer avec le Christ, s'unir à lui, demeurer en lui, c'est entrer dans la relation filiale. Celle qu'il entretient avec son Père et celle à laquelle nous sommes invités.

Le lien existentiel et vital qui est source de communion, c'est l'Esprit saint. En le recevant comme puissance d'amour, de vie et de connaissance, nous sommes à même d'entrer dans l'amitié du Christ, et donc dans l'intimité de la relation qu'il entretient avec son Père. Dès lors, nous sommes dans le mystère trinitaire et nous goûtons quelque chose de la vie même de Dieu, la vie éternelle.